
Stato-Mafia ,"Ci fu davvero trattativa?"

   Julie Italia News , Cardito, 13 ott. 2012

  

   Servizio di Maria Grazia Romano

  

   Pino Arlacchi: &quot;Non c'è mai stato alcun negoziato tra le Autorità più alte dello Stato  e i
capi di Cosa Nostra&quot;. Trattativa questo significa trattativa. Ci sono sempre stati contatti tra
singoli esponenti delle forze dell'ordine e confidenti mafiosi a vario titolo. Ma queste non sono 
trattative, sono il lavoro ordinario delle forze dell'ordine che utilizza ancora il vecchio metodo dei
confidenti: è l'unico fatto giudiziario accertato a questo riguardo. Tutto il resto è una grande
esagerazione&quot;.
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